

「学生」×「地域」カフェ

110 番の日 啓発イベントの企画・運営への協力

三重県戦略企画部企画課

1 「110番の日」について

毎年1月10日は、「110番の日」として全国一斉に110番通報制度の周知と正しい利用の促進を広報するための様々なイベントを行っています。学生がスタッフとして「110番の日」のイベントを企画し、参加することを通じて、警察業務に対する理解を深めました。

2 取組概要

学生がイベント会場下見や事前打合せを重ねてイベントのアイディア出しを行い、当日はイベントの司会と学生のアイディアであるクイズを実施しました。

(1) 事前打ち合わせ・会場下見

110番センターで県警通信指令課から事前説明が行われ、後日、会場下見や事前の打合せを行いました。



(1) イベント当日

- ・学生3名は「1日110番センター長」に任命されました。



- ・午前中に河芸ビックエクストラにおいて、午後から河芸公民館で行われる110番の日の啓発イベントのチラシを配布しました。



- ・学生3名は全体の司会を担当しました。また、県警音楽隊や朝陽中学校吹奏楽部の演奏の際には、人の入れ替わりなどの準備の時間に、学生の発案である110番に関するクイズを実施しました。



・ 県警音楽隊・朝陽中学校吹奏楽部の演奏や通信指令課、津警察署、ゆるキャラ（つつみん、龍王ちゃん、ツヨレッド）による寸劇が行われました。

